

Pôle artistique - « Un Monde de couleurs »

L'éducation permanente pour tous est la pierre angulaire des valeurs portées par Odcvl. Ce droit à un accès à l'éducation, à la culture, aux vacances et aux loisirs pour le plus grand nombre se nourrit de laïcité, de mixité sociale, de droit à la différence et de solidarité. Ensemble, ces droits ont vocation à faire grandir chacun pour une citoyenneté active, responsable et environnementale. C'est dans cette optique que le projet a vu le jour.

Cet été et jusqu'au **27 septembre 2023**, le pôle artistique porte un projet visant à rendre l'accès à l'art plus fluide, tant pour les artistes que pour le public, en accueillant l'exposition collective :

POLYPHONIE PLASTIQUE

En choisissant nos maisons comme lieu d'exposition, nous souhaitons proposer des alternatives au cadre traditionnel muséal.

En effet, rendre l'art accessible à tous en le sortant de son environnement habituel, est un moyen de créer des conversations, des réflexions et des interactions encourageant la curiosité.

Nos espaces d'exposition ouverts aux artistes en émergence, offre un environnement stimulant et inclusif, encourageant la diversité des voix artistiques. Ils permettent aux artistes de partager leurs créations avec tous types de publics et d'explorer de nouvelles formes d'expressions.

Mais notre projet ne s'arrête pas là, nous souhaitons faciliter la médiation, l'éducation artistique pour notre public classes de découverte et colonie de vacances, notre cœur de métier. En créant des espaces de sensibilisation à l'art nous cherchons à développer la créativité, l'esprit critique, l'empathie et l'ouverture au monde.

Nous vous invitons à vous munir du plan détaillé des différents lieux d'exposition pour profiter au mieux des œuvres et de leur mise en espace.